

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Schneider, Leiter des Hilfeanbieters PProFam.

Herr Schneider stellt sich und seine Arbeit vor. Durch den frühzeitigen Einsatz von ambulanten Hilfen zur Erziehung im Jugendamt werden weitergehende und tiefgreifendere Maßnahmen häufig nicht benötigt. Die Zahl der Fremdunterbringungen kann somit sinken.

Herr Mans führt aus, dass in der Stadt Radevormwald verstärkt präventiv gearbeitet werden soll. Nach einigen Rückfragen bedankt sich der Vorsitzende bei Herrn Schneider und verabschiedet ihn.